



SAMBUT HUT KE-52 KORPRI

Sinergitas Pemkot-BPD DIY Semakin Erat

YOGYA (KR) - Sinergitas yang dibangun antara Pemkot Yogya dengan PT Bank BPD DIY semakin erat. Terutama seiring keterlibatan Bank BPD DIY dalam menyambut HUT ke-52 Korpri yang bakal dirayakan di lingkungan Pemkot Yogya.

Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Yogya Ir Aman Yuriadijaya MM, mengungkapkan sinergitas antara Korpri Kota Yogya dengan BPD DIY sebetulnya sudah terjalin cukup lama. Sinergitas itu diwujudkan dengan berbagai kerja sama, fasilitas kartu anggota Korpri sekaligus ATM hingga penyediaan doorprize untuk kesemarakan HUT ke-52 Korpri. "Sinergitas ini sebenarnya saling menguatkan. Terutama bagi anggota Korpri Kota Yogya yang berjumlah sekitar 5.500 anggota agar

edukasi di sektor perbankan juga semakin baik," katanya, Kamis (9/11).

Sejumlah doorprize yang disediakan BPD DIY antara lain sepeda motor, TV LED, telepon genggam serta peralatan biopori guna mendukung gerakan zero sampah. Seluruh doorprize itu diperuntukkan bagi anggota Korpri Kota Yogya dan akan diundi pada puncak peringatan HUT ke-52 Korpri akhir bulan ini.

Sementara itu, Pimpinan Cabang Bank BPD

DIY Senopati Suroso SE MM, menjelaskan pihaknya memberi kesempatan kepada seluruh anggota Korpri untuk meraih hadiah tersebut. Caranya, anggota Korpri tinggal melakukan scan barcode QRIS di titik-titik yang tersedia di lingkungan Balaikota Yogya dengan mobile banking BPD DIY. "Cukup scan barcode QRIS dalam rangka HUT ke-52 Korpri dengan setoran sebanyak Rp 52," jelasnya.

Sedangkan saldo yang terkumpul dari para anggota yang melakukan scan QRIS itu juga akan dikembalikan lagi ke kas Korpri untuk menunjang kegiatan. Selain itu, setiap akun atau rekening hanya mendapat satu kesem-

patan scan barcode sehingga peluang masing-masing anggota Korpri untuk

memboyong doorprize sama besarnya. "Batas waktu scan barcode sam-

pai 25 November. Pemenangnya diundi dalam puncak peringatan hari ja-

di Korpri pada 29 November 2023," imbuh Suroso. **(Dhi)-f**



KR-Ardhi Wahdan

Sekda Kota Yogya bersama Pemimpin Cabang BPD DIY Senopati di sela penyerahan doorprize.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005